

todo nuestro compromiso

2500 profesionales buscando respuestas personalizadas

Espacio Autónomos

CAJA GRANADA

¡VOTA!

granada la imagen de granada la imagen de granada la im

GranadaDigital

Lunes, 29 junio de 2009, 10:58

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

DEPÓSITO CAMELO

6% TIN anual* primer trimestre

de trimestres cumpliendo las condiciones de contratación

CAJA RURAL DE GRANADA

Estamos por ti

Cultura

FESTIVAL DE MÚSICA Y DANZA

Figuras que bailaron con Mario Maya le honran en un montaje ideado por su hija

sábado, 27/06/2009 18:39

EFE

Imprimir Enviar

El flamenco irrumpe mañana en el 58 Festival Internacional de Música y Danza de Granada para honrar al bailar Mario Maya (1937-2008) en un espectáculo creado por su hija Belén que reunirá a numerosas figuras del baile que compartieron diferentes momentos de su carrera con el creador cordobés.

Bajo la dirección y coordinación artística de Belén Maya, quien por motivos de agenda no podrá asistir a la representación al encontrarse de gira en Nueva York, este "Homenaje a Mario Maya" destacará tres facetas del bailar andaluz, como son la capacidad coreográfica de utilizar y mover a grandes grupos de bailarines, su faceta de compositor musical y su estilo personal como coreógrafo.

Para ello, el montaje hilvanará un recorrido por parte del legado artístico de Maya, aglutinando en un sólo espectáculo algunas de las coreografías más emblemáticas que puso en escena para volver a acercarnos a todos sus admiradores, que además serán interpretadas por artistas que se formaron con él y que ahora son figuras reconocidas en el flamenco, ha informado de la organización.

Entre las coreografías seleccionadas se encuentran 'Naranja y Oliva', 'Cinco toreros' y '1,2,3...Fa Saludos' del espectáculo 'Réquiem para el fin del milenio' estrenado en el Teatro de la Maestranza de Sevilla en 1994; 'Cantes de Trilla y Martinete', '3 sillas', varias piezas de su 'Diálogo del Amargo' y los cuadros de 'Abandolao y Alegrías'.

Bajo la dirección escénica de Miguel Serrano, se subirán al escenario de los Jardines del Generalife Rafaela Carrasco, Pilar Ortega, Manuel Liñán, Ángel Atienza, Ramón Martínez o Marco Vargas, a quienes se les añadirán otros intérpretes como Patricia Guerrero, Manuela Reyes, Miriam Sánchez, Lola Greco e Iván Vargas.

Mañana tendrá lugar además el primero de los dos conciertos matinales pertenecientes al ciclo 'La música en tiempos de la expulsión de los moriscos' en el que el grupo barroco La Folía interpretará romances, canciones, seguidillas y letrillas de la época.

En cuanto al Festival de Extensión (FEX), tres serán las citas programadas para la jornada de mañana que contará con un recital en la Real Chancillería a cargo del violinista Alejandro Bustamante y el pianista José Enrique Bagaría que interpretarán obras de Mozart, Edvard Grieg y César Franck.

Además, en la Basílica de San Juan de Dios se celebrará el IV Encuentro de Coros Universitarios en el que participarán las formaciones vocales Schola Gregoriana Hispana, la Coral Ciudad de Granada y el Coro Manuel de Falla de la Universidad de Granada.

La encargada de cerrar el telón del FEX del domingo será la bailaora Tatiana Garrido con el espectáculo "Flamenco retrospectiva" en el que retomará algunas de las coreografías y bailes de su prolífica carrera artística.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos

Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- Clásicos del siglo XX suenan hoy en el segundo concierto de la London Symphony Orchestra
- Un ciclo de conciertos recuerda la música de los moriscos en el cuarto centenario de su expulsión
- La London Symphony Orchestra interpretará obras de Debussy, Ravel y Villa-Lobos
- El 58 Festival Internacional de Música y Danza arranca hoy con un recital de la soprano Edita Gruberova
- La sexta edición del FEX comienza hoy con conciertos improvisados en los autobuses urbanos
- El Festival de Música y Danza reflexiona sobre la adolescencia con 'Belleza durmiente'
- El aforo para el Festival de Música y Danza roza el lleno y sólo quedan 600 entradas
- El FEX inundará las calles de la capital y varios pueblos con 71 actividades
- Un centenar de restaurantes ofrecerá un menú especial de la tierra durante el Festival Internacional de Música y Danza
- La imagen de Granada se reinventará con el 58º Festival Internacional de Música y Danza

